

Einladung VMA-Rad-Exerzitien

Biberach - Bussen - Biberach



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

da unseren Rad-Ausflug vor zwei Jahren (coronabedingt) ins Wasser gefallen ist, habe ich, in Absprache mit Wolfgang Högerle, dieses Jahr einen neuen organisiert ⇒ VMA-Radexerzitien.

Wir werden von Biberach auf den Bussenberg radeln und wieder zurück. Es sind ca. 50 km und es ist eine leichte Strecke. Am Bussen können wir die Räder unten stehen lassen und hoch laufen.

In oder vor der Kirche erwartet uns Hermine Burger, Betriebsseelsorge Biberach, mit einem spirituellen Impuls/Schöpfungsweg.

Danach können wir in Ruhe auf dem Berg picknicken und uns für die Heimfahrt stärken. Es wäre schön, wenn jeder eine Kleinigkeit mitbringen würde und vlt. auch eine Picknickdecke, damit wir ein buntes Picknick veranstalten können. Für Getränke muss jeder selber sorgen.

Evtl. können wir auf der Rückfahrt noch im Gasthaus Burren - Bio am Wald anhalten und einen Kaffee trinken (kommt auf den Termin an).

Termin: Donnerstag, 13. Juli 2023 (Alternativtermin: Mittwoch, 26. Juli 2023)

Abfahrt: 8:30 Uhr (Radfahrt ca. 2 Stunden), Hof des Alfons-Auer-Hauses, Kolpingstraße 43, 88400 Biberach

Rückfahrt: 14 Uhr

Caritas

Biberach-Saulgau

